

EL ECO DE CARTAGENA.

PUNTOS DE SUSCRICION.

Cartagena: Liberato Montells y Garcia, Mayor 24, Madrid y Provincias, corresponsales de la casa de Saavedra.

SEGUNDA ÉPOCA.

PRECIOS DE SUSCRICION.

En Cartagena un mes 8 rs.—Trimestro 24. Fuera de ella, trimestre 30.

Martes 5 de Marzo.

El Eco de Cartagena

En demostracion de que no es hiperbólica la atraccion que se atribuia á la música de Orfeo obrando sobre los reinos animal y mineral, trascribimos á continuacion la siguiente anecdota que hallamos en un periódico de Milan:

«Un prisionero de Estado que estaba confinado en la Bastilla de Paris, con objeto de hacer menos pesadas las ociosas horas de su cautiverio, solicitó del alcaide de la prision que le procurase una flauta, cuyo instrumento tocaba con notable maestria.

El buen gobernador accedió á su pretension, y, en su consecuencia, los callados ecos de su celda reprodujeron los dulcissimos sonos que el prisionero arrancaba de su instrumento favorito.

Pocos momentos llevaba de su filarmónico ejercicio, cuando de un agujero vió salir cautelosamente un raton que se sentó sobre sus patas, adoptando la actitud de un «diletantí» que no quiere perder una nota.

Habiendo continuado la sesion, pronto pudo convencerse el flautista del sentimiento musical del pequeño roedor, pues en breve se le asociaron otros muchos individuos de su familia, que llegaban presurosos á tomar su parte en la orfeónica fiesta. No fué esto solo. Algunas velludas arañas descendieron de sus transparentes habitaciones, quedándose como magnetizadas en tanto dura la música.

Terminado que hubo de tocar el prisionero, todo el auditorio se retiró á sus moradas. Este experimento se repitió varias veces con un éxito crecienté, á tal punto que habiendo llegado á ser el público demasiado numeroso, el músico pidió un gato á sus carceleros. Adquirido el individuo de la raza felina, el flautista lo introdujo en una jaula dispuesta convenientemente para soltarlo en un

momento preciso; hecho lo cual, dió principio á sus seductoras melodias. Cuando todos sus entusiastas admiradores estaban agrupados á su alrededor, lanzó de repente el feroz animal sobre sus enemigos, y, en el «sálvese quien pueda» que sobrevino, muy pocos ratones alcanzaron sanos y salvos sus guaridas. En las fiestas sucesivas salieron pocos y escamados.

Es el más joven.—Dice un periódico, que el nuevo Papa Leon XIII tiene tres hermanos de mas edad que él. El mayor, que escélibe, cuenta 84 años. El segundo 76, y tiene cuatro hijos, de los cuales dos son jóvenes. Uno de ellos acaba de cumplir un año de servicio como voluntarie en el ejército italiano. El tercer hermano del Papa es sacerdote y ha sido jesuita; pero salió de la compañía y actualmente es profesor de teología.

Leon XIII tiene además dos hermanas casadas, cada una con dos ó tres hijos.

Algunos parientes del nuevo Pontífice estan ya en Roma.

Crónica local.

Equivocadamente dijimos en nuestro último número, que la detencion del presunto autor del homicidio cometido anteanoche en la Plaza del Rey, la verificaron los serenos. Fuerzas de la Guardia Municipal y un Celador de policia, fueron los que prendieron y condujeron al Depósito Municipal al citado individuo, siendo los serenos los que luego le trasladaron á la cárcel.

Esta noche habrá bailes de máscaras en los salones del Casino, Alenéo y Teatro.

Anoche fueron detenidas dos mujeres por la Guardia Municipal y conducidas al Depósito por haber promovido un escándalo en el baile del Teatro.

En el tren correo de mañana saldrá de esta ciudad para Andalucía el aplaudido primer actor D. José Mata y los individuos que forman su compañía dramática.

Deseamos alcancen en los puntos que visiten las simpatias que han sabido captarse de todos nosotros.

Siguiendo la costumbre establecida y con el fin de dar algun descanso á los operarios de nuestro periódico, no publicamos hoy más que una hoja.

Además de los artistas que figuran en la lista de compañía publicada, la empresa de nuestro Teatro ha contratado á la primera tiple cómica doña Emilia Barreda.

Mañana probablemente llegará el Director de orquesta para dar principio á los ensayos. El jueves se espera á toda la compañía.

Salud á todos devuelta sin medicina, ni purgantes, ni gastos de ninguna clase por la deliciosa harina de salud, de DUBARRY, de Londres, la

REVALENTA ARABIGA.

Treinta años de un invariable éxito, combatiendo las digestiones laboriosas (dispepsias), gastritis, gastralgias, flemas, vientos, anargor de boca, acedias, pituitas náuseas, eructos vómitos, estreñimientos, diarrea, disenteria, cólicos, tos, asma, ahogos, opresion, congestion, mal de nervios, diabetes, debilidad, todos los desórdenes del pecho, de la garganta, del aliento, de los bronquios de la vejiga, del hígado, de los riñones, de los intestinos, de la membrana mucosa, del cerebro y de la sangre.—90.000 curaciones, entre las cuales se cuentan las de la señora duquesa de Castilestuart, del duque de Pluskow, la señora marquesa de Bréhan, Lord Stuart de Decies, Par de Inglaterra, el Sr. Dr. catedrático Wurzer, etc. Berlin 6 de Diciembre de 1866.

Desde mucho tiempo he tenido la ocasion de observar la saluabíle influencia de la *Revalenta Arabiga*, Du Barry sobre los enfermos, y los resultados curativos y reparadores invariablemente obtenidos, han justificado de la buena opinion que tenia acerca de su gran eficacia, la cual no titubearé en confirmar en toda ocasion que se me proporcionará.

De V. A. S. S. Q. E. S. M., ANGELSTEIN, médico, miembro del Consejo sanitario Real. Cura núm. 48.816.—Certificado del célebre Doctor Rodolfo Wurzer.—Bona 19 de Julio de 1855.—La *Revalenta* reemplaza admirablemente toda medicina en muchas enfermedades. Sobre todo es de gran utilidad en la diabetes, las constipaciones pertinaces y habituales, así como en las diarreas, las afecciones de los riñones y de la vejiga, el mal de piedra, las irritaciones

enfiamatorias y los calambres de la uretra, los calambres de los riñones y de la vejiga, los emoginientos y las hemorroides, en las enfermedades de los pulmones y de los brónquios, la tos y la consunción

Doctor ROD. WURZER, Miembro de varias Sociedades científicas. Cura núm. 65.311. Vervant 28 de Marzo de 1860.—Muy Señor mío: Gracias á Dios que la *Revalenta* de V. me ha salvado la vida. Mi naturaleza débil, abatida por el padecioniento de una uerte dispepsia que durante ocho años, fué combatida sin resultado por los médicos, que me creian próximo á la muerte, ha adquirido la salud, que sólo debo á la virtud de la *Revalenta*.

Cura núm. 45.279.—Tisis.—Sr. Roberts, de una consunción pulmonar con tos, vómito, estreñimiento y sordera durante 25 años. Cura núm. Courmes (Alpes-Maritimes), Julio 1871.—Desde que hago uso de su preciosa *Revalenta*, siento un nuevo vigor; mi padecimiento de la laringe como tambien los que experimentaba en todos los músculos, tienden á desaparecer.

MEYFERRY, presbítero Cura núm. 63.413. Sr. Lacan (padre), desiete años de parálisis de las piernas, de los brazos y de la lengua.

Seccion oficial.

OBSERVATORIO METEOROLÓGICO DE CARTAGENA.
Estado atmosférico del 5 Marzo, de 1878
9 MAÑANA.

Barómetro reducido á nivel del mar en milímetros	Temperatura del aire en centígrados	Humedad relativa	Dirección del viento	Fuerza del viento	Estado del cielo	Idem de la noche
772.29	12,70	89	S. O.	cero.	despejado.	Rizada

Observaciones desde las 9 de la mañana del día anterior.
Temperatura máxima al sol. 26,11
Temperatura máxima á la sombra. 17,78
Temperatura mínima á la sombra. 8,33
Evaporacion en milímetros. 10,64
Lluvia en milímetros.

Seccion religiosa.

SANTO DE MANANA
San Olegario Arzobispo.
El rezo y misa son de la Feria cuarta de Ceniza con rito de primera clase y color morado.

En Sta. Maria á las nueve será la bendicion ó imposicion de la Ceniza y despues la misa cantada en que predicara el Presbítero D. Juan Gomez.

Alas oraciones habrá ejercicios espirituales en San Diego predicando el Sr. Cura Párroco, cuyos cultos terminarán con el Miserere cantado.

Imp. de L. Montells.